

26. Elternbrief im Zusammenhang mit dem Corona- Virus

11.02.2021

Liebe Eltern,

die aktuelle Schulmail ist heute Nachmittag eingetroffen, und so wollen wir Sie über das weitere Vorgehen an unserer Schule informieren.

- Bis Freitag, den 19.02.2021 wird es keinen Präsenzunterricht in den Schulen geben, das heißt, der Unterricht vor Ort wird in den einzelnen Klassen noch nicht aufgenommen.
- Die **Lernaufgaben** für die nächste Woche (und zum Teil darüber hinaus) liegen für die Klassen 1-4 **am Dienstag, 16.02.2021, von 7.00 Uhr bis 15.30 Uhr** im jeweiligen Klassenraum zur Abholung bereit. Nutzen Sie dazu bitte die Außeneingänge. Wenn das aufgrund der Schneemassen nicht möglich sein sollte, können Sie gerne die anderen Eingänge wählen. Bitte beachten Sie dabei die Abstandsregeln und tragen eine Mund-Nase-Bedeckung. Danke!
- Für die kommende Woche wird für 4 Tage (von Dienstag, 16.02.2021 bis Freitag, 19.02.2021) weiterhin eine **Notbetreuung** eingerichtet für die Kinder, deren Eltern die Betreuung zu Hause nicht gewährleisten können. Bitte melden Sie Ihr Kind bei einem Betreuungsbedarf bis spätestens Sonntag, den 14.02.2021 um 12.00 Uhr an. Schreiben Sie uns dazu eine Mail an info@assisi-schule-ostbevern.de oder treffen Sie Absprachen mit dem Team der OGS. Erneut brauchen wir für die Anmeldung das entsprechende Formular, das Sie auf unserer Homepage finden oder [hier](#). Diese Anmeldung können Sie beim Abholen der Materialpakete am Dienstag mit in die Schule bringen. Bei Fragen melden Sie sich gerne.
- Ab Montag, den 22.02.2021 wird der Unterricht für die Schüler*innen der Grundschule in Form eines Wechsels aus Präsenz- und Distanzunterricht wieder aufgenommen. Das heißt, Ihr Kind wird an einzelnen Tagen vor Ort zum Unterricht in der Schule erscheinen, an anderen Tagen wird es wieder Lernaufgaben zu Hause erledigen.
- Auch für die Zeit des Wechselunterrichts wird es ein Betreuungsangebot für die Kinder geben, die nicht zu Hause betreut werden können.

Über die konkrete Ausgestaltung des Wechselunterrichts ab dem 22.02.2021 erhalten Sie in der nächsten Woche bis spätestens Mittwoch weitere Informationen.

Grüßen Sie bitte Ihre Kinder ganz herzlich! Vielleicht kann ja das tolle Winterwetter ein wenig Ablenkung bieten von all den anderen Herausforderungen in dieser Zeit. 😊

Wir freuen uns sehr, dass wir alle Schüler und Schülerinnen ab dem 22.02.2021 wieder regelmäßig sehen!!!

Ihnen und Ihren Familien weiterhin alles Gute!

Mit herzlichen Grüßen aus der Franz-von-Assisi-Schule

Martina Lamour und Elke Hohage
(Schulleitungsteam)